

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan pembahasan yang telah penulis sampaikan pada bab-bab sebelumnya, maka pada bab terakhir ini penulis mencoba menarik kesimpulan yang berhubungan dengan permasalahan serta memberikan saran yang dijadikan sebagai bahan masukan serta pertimbangan yang bermanfaat dalam melaksanakan proses pencatatan penjualan di CV Nuryz Bersaudara.

5.1 Kesimpulan

Sistem pencatatan penjualan di CV Nuryz Bersaudara masih dilakukan dengan cara yang manual. CV Nuryz Bersaudara menggunakan nota rangkap 3 dalam transaksi penjualannya setiap hari. CV Nuryz Bersaudara mengandalkan e-faktur untuk menentukan laporan penjualannya. E-faktur pada CV Nuryz Bersaudara merupakan hasil dari penjualan dalam jumlah besar. Penjualan dalam jumlah kecil pada CV Nuryz Bersaudara hanya akan dicatat pada buku kas. Dengan adanya pencatatan yang seperti ini kendala yang dihadapi CV Nuryz Bersaudara ialah tidak akuratnya informasi penjualan di CV Nuryz Bersaudara serta kesulitan mencari data penjualan disaat dibutuhkan kembali.

5.2 Saran

CV Nuryz Bersaudara sebaiknya melakukan pencatatan penjualan secara komputerisasi agar catatan penjualan di CV Nuryz Bersaudara dapat disajikan dengan lebih cepat, rapi, dan akurat. Pencatatan penjualan menggunakan *microsoft access 2007* akan membuat pencatatan lebih efisien sehingga CV Nuryz Bersaudara akan memperoleh kualitas informasi penjualan yang lebih baik. Pencatatan penjualan secara komputerisasi akan dapat mengefisienkan waktu dan dapat menghasilkan laporan penjualan secara keseluruhan antara penjualan dalam jumlah besar dan penjualan dalam jumlah kecil secara akurat dan rapi. Setiap Transaksi penjualan

dalam jumlah besar dan penjualan dalam jumlah kecil yang diinput pada *form* penjualan dan disimpan akan otomatis tercatat dalam bentuk laporan yang lebih rapi yang dapat langsung dilihat pada pilihan laporan penjualan. Pencatatan penjualan dengan *microsoft access 2007* juga akan mempermudah pegawai dalam menemukan data penjualan seperti pesanan konsumen dengan hanya membuka daftar pesanan pada aplikasi. Pencatatan penjualan secara komputerisasi tentu akan membuat pekerjaan lebih efektif dan efisien, tetapi CV Nuryz Bersaudara juga perlu untuk mengarsipkan data penjualan secara manual seperti daftar pesanan, laporan penjualan, dan nota di bagian administrasi.

